

Viene de la pág. 1

tidos difíciles que faltan celebrar en este grupo, nos da grima. Lo que sí sería necesario es que el Comité de Competición encontrara fecha, que muy bien podría ser el próximo día 6 de febrero —martes de Carnaval—, para celebrar los Castellers-San Pedro y Santa Eulalia-La Salle, ya que el Seguer-Llissá podría añadirse a la jornada señala para el 11 de febrero, pues de lo contrario vamos a vernos obligados a jugar hasta mediados de agosto para finir la Fase Final y el Torneo de Consolación.

* * *

El sábado día 27, fiesta de la Liberación de Moncada y Reirach, celebróse el Moncada-La Roca en el que, tras un disputado encuentro, los locales se impusieron, aunque difícilmente, consiguiendo así quedar virtualmente clasificados, a pesar de haberse aplazado el A. Católica-Palou, y hallándose en condiciones de disputarle el tercer lugar al San Feliu para decidir el cual, si terminan el Campeonato empatados habrá que echar mano del gol average general al hallarse empatados en el particular, siendo por lo tanto esta lucha por el tercer lugar el único interés en la próxima y última jornada, ya que todo lo demás está ya resuelto y los puestos no variarán.

Por lo que respecta al Vilanova-Aiguafreda, que debía jugarse en ocasión de ser la fiesta de la Liberación de la popular población de los que han quedado campeones de grupo y que al mismo tiempo servía para celebrar el título conseguido, adelantándose a la jornada prevista, tampoco pudo celebrarse, jugándose junto con los demás partidos de la correspondiente jornada el próximo domingo.

* * *

Por lo que respecta al I Grupo, al no celebrarse los partidos señalados y que podían decidir casi toda la intriga del grupo, ha dado un aliciente inusitado a dos de los cuatro partidos a celebrar en la jornada del próximo domingo. Se trata de los Montmeló-Palau de Plegamans y Montornés-Martorellas, ya que ellos pueden ser decisivos para la lucha por el título y para este cuarto lugar que tan arduamente se vienen disputando Martorellas y Palau. Un repaso a las posibilidades de los cuatro equipos, según los diversos resultados que pudieran acaecer —y conste que no querríamos ser del Botijo Mágico del "Adi-vinc" a la hora de pronosticarlos— nos da una muestra de las grandes dificultades que tendrán los cuatro, nos consta que todos saldrán a por ellos, pues de lo contrario, jadiós aspiraciones!, para hacerse con la victoria. El San Juan-Alella servirá para decidir el penúltimo lugar de

Glosa futbolística

Al arreglar mi pequeña biblioteca encontré un tomito del arte de practicar el futbol, escrito por el deportista inglés Jhon Ashley y traducido al español por Alfredo de Gomar Rubio y a manera de prólogo había el siguiente escrito, que me ha llamado poderosamente la atención por la verdad que encierra en sus palabras:

“¡Deportel... palabra mágica a cuyo eco se van despertando entusiasmos y ardores juveniles que representan un cúmulo de actividades para nuestra juventud, ávida de librarse de la inacción y letargo en que se hallaron sumidas anteriores generaciones, entregándose para ello, a los ejercicios o juegos físicos, que proporcionan solaz para el espíritu y fortaleza para el cuerpo. Mas, de entre los varios y diferentes juegos físicos que constituyen el deporte en nuestro pueblo, ha sabido conquistar su preferencia uno, y ese es, el viril y noble deporte del futbol. Dicha supremacía es debida a que dicho deporte, significa lucha, nobleza, empuje y entusiasmo, cualidades que compaginan y encajan perfectamente con las características de nuestra raza latina, toda sangre, energía, agilidad y nervio.

Y por ello vemos el sinnúmero de jóvenes que practican el deporte preferido con la devoción y entusiasmo propio de sus años juveniles y en los que el predominio del músculo sobre el cerebro ocasiona un excedente de energías latentes que necesitan expansionarse.

Y bien sabéis queridos lectores, el bien inmenso que la práctica regulada del futbol o del deporte en general, proporciona a nuestras juventudes. Pues el deporte es una escuela de voluntades, una barrera al vicio, un sedante de impulsos genésicos, y en su ejercicio el joven tímido se vuelve audaz y emprendedor, adquiriendo la necesaria confianza en sí mismo. Esto, en cuanto a los beneficios que se obtienen en el orden psíquico; para hacer el parangón de los físicos, bastará recordar solamente una de las más elementales leyes de la fisiología humana...

“La función crea el órgano” y así es; pues sin la debida actividad física viene simultaneada la atrofia de nuestro sistema muscular, el aparato respiratorio no funciona regularmente, y la nutrición falta del estímulo proporcionado por la actividad funcional, no se realiza con la intensidad debida; y así, en lugar de un hombre fuerte y sano, apto para el trabajo y la lucha por la vida se origina y crece el individuo enclenque, inepto para cualquier esfuerzo, y fácil y seguro candidato a todas las enfermedades.

Y es completamente sensible que en el siglo que vivimos, en el bien llamado “siglo de la electricidad”, aunque yo también lo denominaría “siglo de los deportes”, asistamos al triste espectáculo de ver transitar por las calles, a multitud de jóvenes anémicos y enfermizos, que si hubieran dedicado una pequeña parte de sus actividades al ejercicio físico, serían unos hombres sanos, llenos de potimismo, mas debido a su completo alejamiento o indiferencia al deporte, sólo pueden ir vegetando con su cuerpo caduco y enclenque”.

Y antes de terminar estas líneas a guisa de prólogo, quiero levantar mi cáliz, proclamando en un lenguaje vulgar, pero de corazón, mi seguridad y confianza en un porvenir resplandente y en una raza fuerte, el día, no lejano, en que el deporte ocupe, entre nosotros, y principalmente en nuestra comarca, el lugar que por su utilidad práctica en los que lo ejercen y de excelente esparcimiento entre las poblaciones, que poco a poco va arraigando gracias a los desvelos de sus organismos oficiales.

Sabir.

Necrológica

El pasado día 25 falleció en nuestra ciudad Doña Josefa Gurri Maynou, viuda de Isidro Guix Compte, contaba la finada 71 años de edad y era madre de los conocidos deportistas

la clasificación y el San Fausto-Gonzalvo para que los del cruce de la carretera de Mollet terminen el Torneo en envidiable posición, demostrativa del buen momento por que atraviesan.

Señores, demos paso a esta nueva jornada y que el mal tiempo no nos haga otra jugarreta.

COMENTATOR.

Salvador y Luis Guix, que después de muchos años de militar como jugadores en diversos clubs catalanes, continúan conservando sus actividades deportivas, Salvador, forma parte del Comité de Competición del III Campeonato Comarca del Vallés y Luis, es actualmente el entrenador de C. D. Granollers.

El acto del entierro fué una demostración de cuantas amistades la familia Guix cuenta en nuestra ciudad. Desde estas páginas de Hoja Deportiva les transmitimos nuestro más sentido pésame por la muerte de su madre, que durante su vida se hizo estimar por cuantos la conocieron por su carácter afable y bondadoso.